

## ASSEMBLEE REGIONALE ANNUELLE DE LA REGION AUVERGNE

Après ces deux années fortement perturbées, qui nous ont empêchés de nous retrouver, l'Assemblée Annuelle de la Région Auvergne s'est tenue cette année le 4 novembre 2021 à Chamalières au restaurant le Royal St Mart, bien connu des Clermontois.

Après le traditionnel pot d'accueil, Jean Louis Paquier, Président de Mag3 Seniors Auvergne, ouvre la séance :

Il tient à remercier les deux invités d'honneur qui viennent animer notre Assemblée Générale:

- Bernard Mourey, notre Président National de Mag3 Seniors qui nous fait le plaisir d'être parmi nous avec son épouse.
- Manuel Peixoto, agent local en exercice Allianz Riom-Pontaurum ,

Il remercie également tous les membres présents, qui se sont déplacés, et constate, malgré cette longue interruption que notre Amicale a tenu bon .

Après cette introduction Il fait le point sur l'effectif : Le nombre d'adhérents se maintient à 34 membres dont

- 19 agents retraités, 22 en 2019. Gérard William Vinuesa a quitté le navire pour des raisons personnelles, et deux de nos collègues sont décédés: Louis Bonnet et Guy Chantemesse
- 15 épouses conjointes survivantes

10 collègues retraités participent à notre réunion: Michel Baconnet, Gabriel Beck, René Calmard, Jean Claude Coudard, Jean Claude Monneron, Jean Baptiste Segal, Hubert Gomot, Jean Paul Touzet, Jean Pierre Valeyre, Jean Louis Paquier. 3 épouses ont bien voulu accompagner leurs conjoints. 13 collègues se sont excusés : Philippe Darbeda, Bernard Bardonnat, Bernard Doscher, Marc Durantet, Jean Goyet , Claude Lebrun , André Frery Jean Lou Garmy , Michèle Pailles , Jeanne Vallade , Colette Chantemesse, Magdeleine Delaigue, Gisèle Touzet

Il en profite pour donner des nouvelles de tous les absents, l'état de santé de quelques-uns, et la moyenne d'âge élevée (82 ans) expliquent malheureusement les absences.

Cette année un actif de notre région Auvergne a pris sa retraite, Jean Luc Micol, agent à Murat ; malgré mes efforts pour qu'il rejoigne notre Amicale, il n'a pas donné suite.

Nous déplorons malheureusement deux décès cités auparavant, ainsi que Robert Clemençon, agent en exercice, ex associé de notre ami André Frery, agent à Monistrol.

Comme le veut la tradition, le Président demande une minute de silence en mémoire de nos amis décédés et également à nos défunts personnels.

Jean Louis Paquier revient sur ses activités durant l'année écoulée :

- Envoi à tous les membres adhérents, conjoints survivants, prospects du compte rendu de notre dernière AG de l'an dernier.
- Message de sympathie à l'occasion de la nouvelle année.  
Envoi d'une lettre de sympathie auprès de Mme Renoud pour fêter ses 80 printemps. Egalement auprès de Mme Brousse pour fêter ses 90 ans.
- Témoignage d'amitié auprès de notre collègue Vernet et de son épouse à l'occasion de leurs noces d'or.
- Un de nos membres devant faire face à de gros problèmes de santé avec une répercussion sur ses finances j'ai sollicité la commission « aide sociale » pour lui fournir une aide financière ponctuelle. La commission a répondu favorablement à notre demande.
- Participation au CA du 14 /10/2020 à Vierzon .
- Fin octobre Il fait part de son intention à Bernard Mourey de ne pas se représenter à la Présidence de Mag3 Seniors Auvergne.
- 11/2020 compte tenu de la situation sanitaire, il ne m'a pas été possible d'organiser Notre AG annuelle mais du fait que cette année était « élective » il a été organisé un vote par correspondance.
- Aucun membre ne s'est manifesté pour prendre la Présidence, et ne voulant pas laisser la région orpheline j'ai accepté de d'assumer la Présidence par intérim.
- 10/2021 Participation à l'AG Nationale de Mag3 Seniors.
- J'ai été heureux de reprendre le flambeau après la présidence de Philippe Darbeda pour que notre Amicale perdure.

- J'ai essayé durant ses sept dernières années de vous accompagner au mieux dans la mesure de mes moyens ,d'être la courroie de transmission entre vous et notre Amicale Nationale et d'animer chaque année notre assemblée régionale ,accompagné par le Président National de MAG3 Seniors, et un agent Allianz en exercice et de trouver un lieu d'intérêt culturel en clôture de notre AG.
- La roue tourne.

- Intervention Bernard Mourey

Il revient sur la nouvelle organisation du bureau National de Mag3 Seniors ; et notamment en la création des commissions :

- o Voyages /Événementiels
- o Avantages/Partenaires
- o Communication
- o Relation Externes
- o Animation des Régions
- o Développement
- Bernard fait le point sur le nombre d'adhérents de notre Amicale :772 à ce jour .
- Il faut anticiper les départs en s'appuyant sur la passerelle entre Mag3 des actifs et Mag3 seniors pour prendre connaissance des futurs retraités.
- Sur le contrat obsèques : compte tenu du mauvais S/P=augmentation de 10% des cotisations
- Il revient sur les avantages de souscrire un contrat CFDP en lieu et place de nos PJ adossées à nos contrats autos et habitation. Pas d'augmentation des cotisations prévues pour 2022.
- Parle sur le futur voyage organisé par le Bureau National Mag3 Seniors au Portugal au printemps 2022.
- Aborde le brûlant dossier des Retraites et rend hommage à Gérard Lebègue Président d'Agea sénior qui par ses interventions entre autres, a permis de sauver notre régime en place et ce au moins pour les 3 ans à venir.
- Fait un exposé détaillé sur le régime Praga
- Il nous informe que la prochaine Assemblée Générale Nationale aura lieu à l'automne 2022 en Alsace avec possibilité de prolonger le séjour par une visite programmée de cette belle région

La parole est donnée à Manuel Peixoto, agent Allianz en activité à Riom /Pontaumur.

Il nous fait part de l'ambiance actuelle Agents /Compagnie qui ne varie guère : relation très tendue avec Allianz.

- Toujours le même souci de rentabilité du côté de la Compagnie, avec conflits d'intérêt
- Soulève le grave problème de gestion dû au système informatique déplorable qui perturbe quotidiennement la gestion en agence.
- Nous fait part de l'évolution du métier d'agent d'assurances:
  - o Recrutement des futurs agents avec profil commercial provenant principalement du secteur bancaire, inspecteurs et cadres commerciaux.
  - o La Cie privilégie 2 associés par agence.
  - o Outils virtuels à disposition des agents (demande tarifaire via internet)
  - o Plateforme pour gérer les sinistres : retard accumulé =40000 dossiers en attente.
  - o 85% des agents ont le statut 97.
  - o La Cie s'appuie sur un réseau "rentable".

Jean louis Paquier reprend la parole pour aborder le sujet primordial du jour à savoir l'élection d'un nouveau Président. Il fait le tour de la table et demande à chaque participant de se prononcer sur leur choix .Aucun n'accepte de lui succéder. Il rappelle le résultat du scrutin d'octobre 2020 organisé par voie postale compte tenu de la crise sanitaire : une petite tendance se profilait, le nom de Jean Baptiste SEGA était cité 5 fois sur les 6 votes enregistrés. Notre Ami malgré quelques réserves justifiées, sous les applaudissements unanimes, accepta de reprendre le flambeau de notre si sympathique Amicale.

Je ne doute pas que Jean Baptiste sera un très bon Président de notre Région Auvergne .

Nous terminons notre Réunion par un très bon repas dans une très bonne ambiance et amicale.

Pour clôturer cette journée nous trinquons avec une coupe de champagne au nouvel élu

**Jean Louis Paquier**  
**Président de Mag3 Seniors AUVERGNE**



Photo du Haut : Bernard et Madeleine MOUREY entourés des adhérents d'Auvergne  
Photo du bas : Jean-Louis PAQUIER président sortant et Jean-Baptiste SEGA président élu de la région Auvergne entourés des adhérents.